

México celebra Festival de Danza Extrema



La Habana, 28 oct (RHC) El 12 Festival Danza Extrema 2016 Encuentro Coreográfico, Performatividad y Perspectivas de Género de la Danza Actual en México continúa este viernes en San Andrés Tuxtla, en el estado de Veracruz.

En este encuentro participan artistas nacionales e internacionales de Alemania, Austria, Bélgica, Chile, Colombia, Francia, Venezuela y Estados Unidos.

Además de las funciones de danza, se realizarán hasta el 30 de octubre talleres y seminarios para niños y jóvenes, los cuales serán impartidos por coreógrafos, bailarines, teóricos, críticos y gestores culturales.

Habrá además performances, conferencias magistrales, conversatorios y talleres de empoderamiento femenino, expresó Adolfo Alarcón, director de la Compañía Ángulo Alterno, que organiza el evento.

Destacó que este año el festival está enfocado en la perspectiva de género.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/110280-mexico-celebra-festival-de-danza-extrema>



Radio Habana Cuba